



Lula dice que viaje a Rusia por Día de la Victoria reafirma el “compromiso con el multilateralismo”

Description

El presidente de Brasil, Lula da Silva, compartió a través de sus redes sociales imágenes de su llegada a Moscú para participar en la conmemoración del 80.º aniversario del Día de la Victoria, a la que asistirán también diversos líderes mundiales.

“Venir a Rusia reafirma nuestro compromiso con el multilateralismo. Firmaremos acuerdos de cooperación en Ciencia y Tecnología y buscaremos ampliar nuestras alianzas comerciales”, escribió el mandatario brasileño a través de su perfil de X.

Já estou na Rússia para participar das comemorações dos 80 anos do Dia da Vitória, que marcou o fim da Segunda Guerra. Esse dia, que define a vitória contra o nazismo. A vinda à Rússia reafirma nosso compromisso com o multilateralismo. Iremos assinar acordos de cooperação em...

pic.twitter.com/fQaY6v6T8e

— Lula (@LulaOficial) [May 7, 2025](#)

Además del mandatario brasileño, ya se encuentran en Rusia Miguel Díaz-Canel y Nicolás Maduro, presidentes de Cuba y Venezuela, respectivamente. Ambos ya se reunieron con su homólogo ruso, Vladímir Putin.

En dichos encuentros, Putin agradeció a su homólogo cubano por haber tomado la decisión de acudir a Moscú para celebrar el 80.º aniversario de la victoria sobre el nazismo y destacó que, en Rusia, esta guerra se llama la Gran Guerra Patria porque toda la nación participó en repeler la agresión nazi.

Asimismo, el presidente ruso señaló la contribución de Cuba a la lucha contra el nazismo, además de valorar el papel de los voluntarios cubanos que lucharon con los soldados del Ejército Rojo.

En el caso del presidente Maduro, firmó junto con Putin un tratado de asociación estratégica y cooperación entre ambos Estados. Este documento tiene una perspectiva a largo plazo y abarca casi todos los temas clave de la agenda bilateral.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Mayo 2025